

MAIRIE DE SAINT JEAN DU BOIS

72430

PROCÈS-VERBAL

RÉUNION DU 12 DÉCEMBRE 2022

L'an deux mille vingt-deux, le douze décembre à seize heures trente-cinq minutes, le conseil municipal jeunes, légalement convoqué, s'est réuni dans la salle multi-activités, encadré par Monsieur Jonathan BECHER et Madame Lydie CHARREAU, conseillers municipaux référents, Monsieur Jean Paul BOISARD, Maire et Monsieur François TROBOUL, conseiller municipal délégué.

Etaient présents : Timéo CHEVALIER, Marilou DUVAL, Marco GRAVIER et Raphaël PILTÉ.

Etait absente : Eva DEROUIN

1- Avancement sur les demandes de projet

Lors de la dernière séance, les enfants ont demandé la venue d'un Food Truck de kébab. Malgré plusieurs recherches, il n'a pas été possible d'accéder à cette demande. Toutefois, le camion Marley's Burger serait prêt à venir le mercredi 18 janvier 2023 à partir de 17h30. Ils viennent du sud Sarthe et proposent des burgers-frites maison. Si cela fonctionne, ils pourraient revenir sur la commune de Saint Jean du Bois mensuellement.

Les enfants souhaitaient la mise en place de boîtes de récupération. Les élus référents demandent des précisions sur ce projet. L'idée étant d'éviter l'effet déchetterie. Il ne faudrait pas que tout et n'importe quoi y soit déposé. Un tableau pourrait être mis en place près des boîtes qui pourraient avoir des couvercles de couleur. Il indiquerait les objets dont les enfants ont besoin dans le cadre d'activités manuelles qui seraient réalisées en classe ou lors des réunions du Conseil Municipal Jeunes (pelotes de laine, carton, feuilles, ...). Les élus référents demandent aux enfants de préparer cette liste pour la prochaine séance.

Les enfants souhaitaient installer des nichoirs. Raphaël propose d'en fabriquer un pendant les vacances scolaires. Monsieur le Maire en a également qu'il peut offrir aux élèves. Ces derniers voudraient installer au moins un nichoir dans la cour de l'école et un au parc des loisirs. Concernant le parc des loisirs, il faudra bien réfléchir où les installer compte tenu des nombreuses incivilités qui ont lieu près de la maison de la randonnée.

Les enfants avaient sollicité des nouveaux ballons et un gonfleur. C'est chose faite en ce qui concerne les ballons. Les enfants en sont très contents. Le gonfleur n'a pas été acheté car Erwan, responsable du service technique, peut se charger de gonfler les ballons si besoin.

Les enfants ont demandé l'installation de bancs, au parc des loisirs notamment au terrain de pétanque, à l'école et sous l'abribus de la place Maurice Desiles. Ils souhaiteraient que celui de l'abribus et celui de l'école soient sans dossier. Plusieurs modèles ont été présentés aux enfants et ils ont signifiés aux élus ceux qu'ils préfèrent. Il faudrait commander 5 bancs. Cette question sera revue lors de la préparation du budget 2023.

Les enfants souhaiteraient que le mur de l'école soit repeint. Il faudrait qu'Erwan prenne les dimensions du mur et qu'une demande de devis soit faite auprès d'un fournisseur pour le repeindre en blanc. Ensuite les enfants pourraient y apporter leur touche personnelle lors d'une journée citoyenne. Il est demandé aux enfants de réfléchir sur ce point.

2- Les nouveaux projets à venir

Les enfants aimeraient qu'un bric-à-brac se tienne sur la commune. Une maman, présente sur place, informe les enfants que l'association Les Amis de l'Ecole a prévu d'en organiser un le 2 avril 2023.

Les enfants souhaiteraient la venue d'une crêperie ambulante. Monsieur le Maire va se renseigner auprès de celle qui passe à la Suze-sur-Sarthe.

3- Projets décorations de Noël

Les élus référents avaient proposé la mise en place d'une activité décoration de Noël. Pour cette année, cette activité n'est pas envisageable, les délais étant trop courts. Toutefois, ils souhaiteraient qu'elle aboutisse pour 2023. Ils demandent aux enfants de commencer à y réfléchir et de préparer un tableau avec leurs idées et celles de leurs camarades.

4- Activité Pâques

Les enfants ont proposé l'organisation d'une activité chasse aux œufs à l'occasion de Pâques. La date du vendredi 7 avril 2023, après l'école est retenue. Il faudra voir avec Linda, responsable du périscolaire, pour que les enfants qui y sont inscrits puissent participer à l'activité. Ce serait comme une chasse au trésor avec une énigme pour pouvoir récupérer des chocolats. Les élus référents vont y réfléchir.

5 – Informations diverses

Les Elus remercient les enfants pour leur implication et leur offrent un goûter.

Fin de la réunion à 17h45.

La prochaine réunion est prévue le lundi 6 février 2023 à 16h35.

Les Elus référents du Conseil Municipal Jeunes,
Jonathan BECHEZ et Lydie CHARREAU

